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Compte-rendu de l’Assemblée Générale

de la section club photo du CSC

Briare Déclic

2024

Bureau

Président : Pierre Bosset
Secrétaire : Dominique Saunier
Secrétaire adjointe : Martine Dubus
Trésorier : Jean-Noël Dubus
Trésorier adjoint : Mireille Morel

Le samedi 27 janvier 2024, dans le local du club photo situé au dernier étage
du Château de Trousse Barrière, s’est tenue l’Assemblée Générale Ordinaire annuelle
sous la présidence de Pierre Bosset.

En présence de Monsieur Jean-Marc Colas, trésorier du C.S.C., de Madame
Jaqueline Guillot, Conseillère municipale déléguée Fêtes et animations, des membres
du bureau et des adhérents du club, a été présenté le rapport moral et financier. 12
personnes étaient présentes, sur 13 inscrits, 1 était excusé.

L’ordre du jour était le suivant :

 Rapport moral 
 Rappel des activités menées en 2023
 Projets pour 2024 
 Rapport financier 
 Questions diverses

 RAPPORT MORAL

Dans le Rapport moral le président a rappelé que 13 membres composent
l'effectif  du club qui  se réunit  chaque deuxième mercredi  du mois à  partir  de 20
heures  30.  Les  réunions  ont  lieu  au  château  de  Trousse-Barrière  dans  une  salle
dédiée.  Lors de ces réunions,  les  photographes présentent leurs variations sur un
thème imposé, qui est celui des concours proposés par la Fédération Photographique
de France (FPF) et de l’Union Régionale du Centre Val de Loire (URCVL), à savoir les
défis  challenges,  super  challenges,  puis  leurs  photos  sur  un  thème libre.  Chaque
participant propose donc une seule photo pour le thème des concours, une pour le



thème  libre  et  une  photo  pour  le  thème  nature.  Un  vote  permet  de  classer  les
meilleurs clichés. Ces photos peuvent être consultées sur le site du club http://briare-
declic.weebly.com     dans la rubrique « accueil » en cliquant sur la rubrique « thèmes
mensuels ».

Il est rappelé que les formations ont lieu le mardi de 14 heures à 17 heures.
Nouveauté cette année : des formations ont lieu le jeudi matin. Celles-ci permettent
aux  participants  de  progresser  dans  des  domaines  aussi  divers  que  la  technique
photographique  ou  le  post-traitement.   Il  est  toujours  possible,  pour  ceux  qui  le
souhaitent, de proposer d’autres créneaux, le soir ou le samedi, sur demande.

Le club est présidé par Pierre Bosset, le secrétaire est Dominique Saunier, qui
est aussi en charge des relations avec la Fédération, le trésorier est Jean-Noël Dubus,
deux adjoints  viennent  compléter  le  bureau :   Mireille  Morel,  trésorier  adjoint  et
Martine Dubus, secrétaire adjointe. 

Le club est  affilié  à  la  Fédération Photographique de France (FPF) et  fait
partie de l’Union Régionale du Centre Val de Loire (U.R.C.V.L)

 RAPPEL DES ACTIVITES MENEES

Le secrétaire, Dominique Saunier, a rappelé que le club a donné la priorité
aux concours régionaux, nationaux, aux défis et autres challenges, auxquels le club a
participé activement.

 Profitant des conditions météorologiques favorables, et enthousiastes de se
retrouver et de partager leur passion, les membres du club disponibles ont organisé
des balades dès que possible : certains ont participé à une sortie au parc naturel de
Boutissaint  pendant  la  brame  du  cerf,  à  une  sortie  au  Paris-Nice,  à  une  sortie
découverte des insectes chez une des membres du club, et, pour préparer le concours
« pose  longue »,  certains  membres  ont  suivi  une  formation   sur  l’île  à  Gaston  à
Ousson sur Loire. 

Le samedi 14 janvier 2023 a eu lieu l’A.G. du club.

Le  10  septembre,  les  membres  du  club  ont  participé  au  forum  des
associations qui se tenait au C.S.C. et ont montré des productions encadrées ainsi
qu’un diaporama des meilleurs clichés de chacun.

Du 29 septembre au 4 novembre, tous les membres du club ont exposé leurs
photographies à la maison de pays de Bonny sur le thème : « La Loire ».

Du 6 octobre au 22 octobre le club photo associé au club peinture ont exposé
au château de Trousse-Barrière 410 œuvres.  Le thème :  « Abstrait  et  imaginaire »
était commun aux deux clubs. D’autres thèmes ont été illustrés par les participants.

Le  11  novembre  et  le  12  novembre,  le  club  a  exposé  des  clichés  lors  de
l’exposition du 39ème salon d’automne sur le thème : « La lettre B » à la Salle Jean
Vilar à Amilly avec les clubs d’Amilly, Montargis, Champagne sur Seine, Paucourt et
Nargis. 

http://briare-declic.weebly.com/
http://briare-declic.weebly.com/


Certains ont aussi participé à une exposition « Arts et loisirs créatifs » en juin
à Saint Firmin 

Le club a cette année encore organisé les concours régionaux au C.S.C. Le 11
mars. 13 clubs participaient au concours « papier » monochrome, couleur, « Images
Projetées »

Le club a également organisé le Concours National 2 Audiovisuel de la FPF à
l’auditorium Jean Poulain le 28 avril. 60 projections ont été évaluées par 4 juges.

Le club peut être fier de ses résultats obtenus aux concours pour la région
Centre Val de Loire : 

5ème en Monochrome Images Projetées 

8ème en Couleur Images Projetées 

5ème en Monochrome papier 

6ème en Couleur papier 

4ème en Nature Papier

2ème en Nature Images Projetées

Un  auteur  a  été  qualifié  pendant  3  ans  consécutifs  en  Coupe  de  France
Auteur. Il a obtenu une 13ème place en National 2 Papier Couleur.

 DEMANDES CONCRETISEES

Pour donner suite à la demande du CSC, des photos ont été prises pour le
Téléthon.

De la même manière, des photos ont été envoyées au Théâtre de l’Escabeau
tout au long de l’année au fil des spectacles.

 PROJETS

Les projets pour 2024 sont déjà nombreux : 

Organisation des concours régionaux au C.S.C. de Briare (le 23 mars 2024).

Organisation du concours Coupe de France et National 1 « audiovisuel » 
patronné par la FPF à l’auditorium de Briare (les 12 et 13 avril 2024). 

Exposition au Château de Trousse-Barrière avec le club peinture.

Exposition pour le 40ème salon d’automne à la salle Jean Vilar à Amilly.



Participation au concours exposition photo de Bonny sur Loire sur le thème 
« Les animaux de notre région ».

Prises de vue à la demande pour le Téléthon et pour les spectacles de 
l’Escabeau

Tous les résultats et informations sont à retrouver sur :

Le site de URCVL : https://ur07.federation-photo.fr

Le site de la FPF (concours) http://copain.federation-photo.fr et 
https://federation-photo.fr

et sur le site de Briare Déclic http://briare-declic.weebly.com

 RAPPORT FINANCIER 

Jean-Noël Dubus, trésorier, signale que le solde de 2023 est positif. Il s’élève
à 1894,20 euros auquel il convient de retrancher 793 euros qui étaient en attente de
débit par la FPF. L’exercice 2023 est déficitaire de 206,81 euros. Pour l’essentiel, au
titre des charges, les achats ont représenté 2280 euros, les services extérieurs (box,
assurance) 874 euros et les charges de gestion courante (FPF) 793 euros. Des charges
exceptionnelles relatives à l’organisation du concours audiovisuel N2 ont représenté
1644 euros. Au titre des recettes, la subvention du CSC s’est élevée à 1000 euros à
laquelle  s’ajoute  une  avance  de  la  FPF  de  1700  euros.  Les  remboursements  des
travaux et des achats des adhérents se sont élevés à 1384 euros. Les cotisations club
et les licences FPF ont représenté 1243 euros.  

Le solde du compte bancaire s’élève au 31/12/2023 à 1894,20 euros.

Le tarif reste inchangé pour la cotisation annuelle. Pour mémoire il s’élève à
45 € et à 80 euros pour les couples. Il est gratuit pour les moins de 18 ans.

Un poste de dépense important est l’abonnement à l’ADSL (550 euros par an)
avec une qualité de ligne léthargique, ce qui est rédhibitoire pour les activités du club.

Le CSC,  qui  subventionne le  club lui  permet  de  fonctionner,  qu’il  en soit
remercié.  

 QUESTIONS DIVERSES 

Les questions posées l’an dernier sont reconduites : 

Il  devient évident d’envisager l’installation de la  fibre rendue indispensable
avec la mise en route de l’abonnement à Photoshop 2024 qui nécessite de gros débits.
A ce sujet Madame Guillot confirme que le dossier a été pris en compte par la mairie,
et qu’il est en cours de traitement.

N’est-il pas possible d’installer des distributeurs de papier essuie-mains dans
les toilettes ? 

http://briare-declic.weebly.com/
https://federation-photo.fr/
http://copain.federation-photo.fr/
https://ur07.federation-photo.fr/


Le président souligne que le couloir du bas est constamment encombré, ce qui
le rend dangereux.

A  l’issue  de  la  séance,  l’assemblée  Générale  a  adopté  la  délibération  à
l’unanimité pour le rapport moral et financier. 

 Un diaporama réalisé par Dominique Saunier, présentant les clichés illustrant
les thèmes mensuels de l’année, a été projeté, rappelant à chacun que chaque mois
réserve de bons moments et que malgré le contexte actuel et son lot de contrariétés, le
club est toujours resté très actif.

Pour clôturer la séance, chacun a pu échanger les vœux traditionnels à l’aube
de cette année nouvelle et partager le verre de l’amitié.

Merci à la mairie pour son support actif et pour la disponibilité des locaux, au
C.S.C.  pour  la  subvention  accordée  et  pour  sa  réactivité,  à  Madame  Guillot  et  à
Monsieur Colas pour leur présence, au personnel du C.S.C. dans son ensemble pour
la qualité de son accueil et pour sa disponibilité, sans oublier l’URCVL et la FPF pour
la confiance accordée.

Martine Dubus, secrétaire adjointe du club photo Briare déclic de Briare

Briare, le 27 janvier 2024


